## <u>3x Gold, 3x Silber, 4x Bronze</u> <u>- Acht KCG-Kegler fahren zu den Landesmeis-</u> <u>terschaften 2018/2019 -</u>

Vor kurzem fanden in Schwerin die VII. Kreiseinzelmeisterschaften des Landkreises Ludwigslust-Parchim im Bohle-Kegeln statt. Diese waren zugleich Qualifikation für die Landesmeisterschaften M-V, die nächstes Jahr im April in Kiel, Stralsund und Parchim stattfinden werden. Unter den 43 Startern war auch eine starke Armada des KC Goldberg 1910 vertreten. Die 15 Spieler/innen (7 Jugend/ 8 Erwachsene) wollten unbedingt das Vorjahresergebnis aus Parchim (3x Gold, 3x Silber, 3x Bronze) annähernd erreichen und wieder und erfolgreichster Verein des Kreises werden. Dies gelang sehr eindrucksvoll. Auf den bestens präparierten sechs Läufen auf der Bahn in der Schlossgartenallee trumpften die Mildenitz-Städter groß auf. Drei Gold-, drei Silber- und vier Bronzemedaillen waren der Lohn für fleiβige Trainingsarbeit. Erstmals wurden an Finja Schulz (weibl. Jgd. B) und wie im Vorjahr an Tse-I Wu (männl. Jqd. A) und Frank Wahls (Herren A) durch den Sportwart des Kreiskegler-Verbandes, Axel Schmidt, die Goldmedaillen und Pokale überreicht. Neben diesen drei Sportlern vertreten auch noch Joleen Garling, John Hubert, Ludwig Müller, Hannes Lohrmann und Rex Grützmacher die blau-roten Farben des TSV Goldbera bei den Landesmeisterschaften.

Am 08.12. finden ebenfalls in Schwerin die KM im Paar- und Mixedkegeln statt. Dort ist der KCG dann voraussichtlich mit zwei Herren-Paaren vertreten.

## Rex Grützmacher



Die sieben Goldberger Medaillengewinner im Jugendbereich präsentieren stolz ihre errungenen Pokale (Foto: Privat )



Freudige Stimmung auch bei einem Teil der Erstplatzierten bei den Erwachsenen (Foto: Privat)